
 

EDI Professora Eugênia de Almeida Azevedo 

 

 

Relato de duas profissionais do EDI sobre como ouvir ou participar do PodEugênia mudará ou ajudará 

na sua prática 

 

1. Relato da professora Rosane Bruno 

 

“Participar do Pod foi bem importante na minha prática. Poder ouvir as experiências das colegas e 

partilhar nossas vivências foi, sem dúvidas, muito relevante. 

Esta abordagem me direcionou para várias reflexões acerca do trabalho que venho fazendo de 

fortalecimento da autoestima das minhas crianças. E para além disso estou mais atenta, reavaliando 

minhas práticas na rotina da turma. Algo que tem sido muito natural.  

Foi como um disparador, um gatilho positivo. Revisitei muitas memórias importantes da minha vida 

pessoal e também da minha vida profissiona”. 

 

 

2. Relato da professora Gorete Benevides 

 

“O PodEugênia foi muito importante para mim. Ele falou sobre racismo e diversidade nas escolas, 

me fazendo entender a necessidade de criar um ambiente acolhedor para todas as crianças. Que é 

necessário incluir ainda mais em nosso currículo/planejamento histórias e vozes de diferentes culturas, 

pois colabora para que a criança tenha uma visão mais critica sobre o mundo.  

O podcast me deu ainda mais certeza de que é  preciso cada vez mais promover conversas abertas 

sobre racismo e diversidade e escutar tantos relatos significativos de outros educadores me mostrou 

que não estou sozinha nessa luta e que precisamos avançar juntos em práticas antirracistas 

colaborando para criar uma escola mais justa e inclusiva”. 

 

 


